

DECLARACION PUBLICA

Ante el acuerdo estratégico de la Alianza Democrática de declararse en "Estado de Protesta Permanente", como militantes del Partido Demócrata Cristiano, integrante de la Alianza, convocamos a todos los jóvenes chilenos a:

- 1.- Sumarse a todo acto de protesta pacífica que se realice a partir del 11 de Octubre y hasta el retorno a la democracia.
- 2.- Procurar que estos actos se desarrollen en los términos pacíficos en que se han efectuado todas las manifestaciones de Protesta del Pueblo Chileno.
- 3.- Bajo el lema: "Haciendo conciencia con la No - violencia", movilizarse permanente y activamente, junto a todos los sectores del país para alcanzar el objetivo de "Democracia Ahora".

¡JUVENTUD CHILENA ADELANTE!

Delia Del Gatto
Raúl Donckaster
Gonzalo Duarte
Carlos Espinoza
Francisco Fernández
Yerko Lujbetic
Guillermo Pickering
Juan Claudio Reyes
María Rozas
Miguel Salazar
Felipe Sandoval
Daniel Sierra
Jorge Vives
Guillermo Yunge